
吉田コミュニティ・スクール学校運営協議会だより  

 

〇令和 4 年度の活動のまとめとして、第２回吉田コミュニティ・スクール学校運営協議会を行いました。 

 と き  令和 5 年 2 月２２日（水）１８：３０～２０：００   

ところ  吉田中学校ランチルーム 

 参加者  （教育委員、吉田・民谷・田井地区振興協議会会長、主任児童委員、吉田総合センター所長、 

各保・小・中ＰＴＡ会長、小・中地域ＣＮ、各小・中学校校長、各保育所所長、事務局） 

 

活動内容  藤原会長のあいさつに続き、以下の内容で今年度をまとめました。 

１、各保・小・中の経営報告並びに評価（分散会） 

 【吉田小・保】スローガンに応じた取り組みや他の保・園・小との交流を行った。概ね良い評価をし

ていただいた。ただし、読書活動など課題もある。また、保育所は子どもの減少など心配もある。 

 【田井小・保】重点項目、保育方針を揚げて取り組んできたが、概ね良い評価をいただいている。一 

方、Ｃ評価をいただいたものや少人数での活動の課題なども上がっていた。 

 【吉田中】学力や自己表現力の向上など課題をもって取り組んできた。概ね良い評価はいただいた。 

   ただ、学力検査などの結果からは課題も多く、個に応じた支援が必要である。 

※上記はほんの一部です。各分散会で大変活発な意見交換ができました。ありがとうございました。 

２、吉田中校区の活動報告並びに評価（全体会） 

 ①吉田中校区版夢発見プログラムについて説明（須田校長より） 

  ・「合唱」、「たたら学習」、「外国語教育」、「スキー教室」について、各保・小・中の取組を説明。 

 （委員さんからのご意見）児童数の少ない校区ではあるが、それが成長にとって良い成果がでている 

のではないか。連携していただく機会が今後更に増え、発表の場が増えていくようになるとよいと 

感じる。                             

  ②教職員の集いについて（井上校長より） 

   ・一貫、連携をしていくにあたり、教職員の連携が必須であること 

から、この集いを開催。部会はオンラインとなったが、3 回とも 

開催できた。 

（委員さんからのご意見）今年から部会が５部会になったと思いますが、いかがでしたか？（大島） 

→養護教諭が独立したことで、そこに特化した活動ができたのはよかった。また、人権教育研修 

会について、役どころがはっきりしたのも良かった。（井上校長） 

 ③魅力化部会活動報告（魅力化部会事務局 田原より）          

  ・部会を４回実施。「吉田ラン＆ウォーク」、「ＰＴＡ奉仕作業」 

について、多くの方の協力で成功した。 

また、来年度につなげる前向きな話し合いができた。 

３、その他 

  ・「吉田町地域で子供を育てる会」からの報告（藤原会長より） 

   自然塾の実施（夏休み、３～６年生対象、２泊３日の予定）  

通学合宿は実施が難しい。 

 ４、閉会のあいさつ  岩田副会長よりあいさつをいただき閉会しました。 

 

※地域の皆さまには、大変お世話になりました。今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。 


